

会報 平成おやじの会

合唱部と琴似発寒川清掃&焼肉



川はきれいに、心もきれいになったかな!?



まずは準備と・・・



さすがの手際の良さですねえ!

合間に教頭先生と談笑

(続)琴似発寒川清掃&焼肉



合唱部到着。まずは河畔清掃頑張っ！



「焼きマシュマロ」は別腹

清掃おつかれさま！さあ、おやじの心のこもった焼肉でおなか一杯になってね！

最後に合唱部から美しい歌声のプレゼント！



■参加者コメント：合唱部長 小林さん

先日は初夏の爽やかな風の吹く中、私達との交流の場を設けてくださりありがとうございました。毎年音楽祭でお世話になっている発寒川公園の清掃で汗を流したあとの焼肉の味は格別なものでした。いつも様々な面から琴中合唱部を支えてくださりありがとうございます。大会に向けて部員一同精一杯頑張っていきますので、これからも応援よろしくをお願いします。

■おやじコメント：川井さん

天候に恵まれ大変暑い一日となりました。参加されたおやじの皆さんお疲れ様でした。焼肉準備では、日頃の運動不足もあり大量の汗をかきながらの作業となりましたが、合唱部の生徒から「お肉ください」、「ありがとうございます」と言ってもらえると大変うれしいものですね。暑くて川に入る生徒が多い中、びしょ濡れになっていた合唱部の飯尾君がいい味を出して場を盛り上げてくれました。最後は、歌のプレゼント。合唱部の歌を初めて聞いた私にとって大変感動的でした。また、今日が誕生日の教頭先生へのハッピーバースデーの合唱では、照れながら目尻が下がっている教頭先生の姿も拝見することができました。おやじ一同、合唱部の今後の活躍を期待しています。全国の切符を手にするよう頑張ってくださいね。

●編集後記：今回も沢山のおやじ達の連携プレーで和気あいあいと開催することができました。校長先生・教頭先生もご参加いただき、最後には合唱部の爽やかな歌声も聞かせてもらい、おやじ達、感謝感激！ 当日、誕生日で合唱部からバースデーソングをプレゼントされた教頭先生の「できることなら、先生、君たちの年齢に戻りたい！」との言葉がおやじの胸に響きました（笑）（高橋）